

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bab ini adalah bab terakhir dari proses eksplorasi yang telah dijelaskan pada bab-bab sebelumnya, dan akan menjadi kesimpulan skripsi. Sebagai inti dari proses eksplorasi, seorang peneliti akan sampai pada kesimpulan selama proses melakukan pengamatan.

Kesimpulan yang dapat diambil dari temuan eksplorasi ini adalah sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan Koperasi Surya Abadi Mandiri dalam mensejahterakan ekonomi masyarakat Desa Sei Medan Krio sangat berpengaruh dalam perkembangan usaha anggotanya. Koperasi Surya Abadi Mandiri memberikan upaya seperti mengembangkan bidang usaha masyarakat dengan bentuk peminjaman modal, memilih anggota yang bergabung adalah anggota yang berkompeten guna untuk menjaga perkembangan serta kemajuan koperasi dan juga lancarnya interaksi simpan pinjam yang dilakukan oleh masyarakat setempat dan yang terakhir mensosialisasikan kepada masyarakat tentang Koperasi Surya Abadi Mandiri, guna agar masyarakat paham dan memperoleh info bahwa koperasi Surya Abadi Mandiri ini adalah upaya dan bentuk dari organisasi yang menguntungkan serta memudahkan masyarakat setempat untuk membuka peluang usaha sehingga ekonomi masyarakat setempat dapat berkembang baik dan masyarakat juga akan mendapatkan taraf hidup yang baik.
2. Tingkat kesejahteraan anggota koperasi Desa Medan Krio, dari hasil temuan ini bahwa peningkatan pendapatan keuangan. Awalnya, hanya mereka yang hidup tanpa modal yang memiliki akses ke pendapatan ini, tetapi sekarang sudah cukup untuk mendukung perekonomian para pedagang.

B. Saran

1. Pelayanan koperasi Surya Abadi Mandiri sudah berjalan dengan baik, sehingga akan lebih baik pelayanan yang sudah berjalan dengan baik dapat dipertahankan dan dapat ditingkatkan sehingga menjadi pelayanan yang efektif dan efisien.
2. Untuk pelayanan dan upaya dari Koperasi Surya Abadi Mandiri harusnya dapat di inovasikan lagi dan pengurus juga akan lebih baik mendapatkan pelatihan sehingga para anggota yang memberikan keluhan akan lebih cepat dan tanggap dalam menanganinya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN